

# Élèves, parents, et enseignants ont soutenu la Redadeg

*Les élèves et enseignants avec leur banderole « Skol Sant Gweltaz, Gwegon, Brezhoneg, Plijadur » (à l'école Saint-Gildas, le breton est un plaisir !).*

Article sur le site du Ouest-France ; Publié le 08/05/2018 à 01h44



Membres de la municipalité, parents, élèves, chanteurs et musiciens se sont retrouvés, dimanche, dans la cour de l'école, pour attendre le passage de La Redadeg. Pendant que des musiciens et chanteurs faisaient danser le public, les enfants ont préparé une banderole « Skol Sant Gweltaz, Gwegon, Brezhoneg, Plijadur » (à l'école Saint-Gildas, le breton est un plaisir !).

Vers 21 h 40, élèves, parents et enseignants ont couru, encouragés par le public, et par les animateurs de la Redadeg. Ils ont ensuite passé le relais à Jean-Marc Dubot, maire, pour rejoindre Josselin, où les attendaient avec impatience des élèves bilingues du collège Sainte-Marguerite, puis ceux de l'école Notre-Dame-du-Roncier.